

# La fachada del Ayuntamiento se ilumina de azul para conmemorar el Día Mundial de la Diabetes

**Fecha de publicación:** 16/11/2015 0:00

**Descripción:**



Móstoles despliega una pancarta e ilumina en azul la fachada del casa Consistorial para conmemorar el Día Mundial de la Diabetes, celebrado el pasado 14 de noviembre. Así mismo, en torno al lema "Unidos por la diabetes" que puede leerse en la pancarta, la concejalía de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, ha recordado a los vecinos que el 90 % de todos los casos de diabetes se puede evitar y que para prevenir la enfermedad es necesario llevar un estilo de vida saludable basado en la dieta equilibrada y la práctica de algún tipo de actividad física, dependiendo de la edad y circunstancias personales.